



ZAMBRANO PIDE A ASPIRANTES SERENIDAD

EL LÍDER nacional del PRD, Jesús Zambrano, dijo desconocer si las declaraciones de los coordinadores de las bancadas en el Senado y la Cámara de Diputados, Miguel Ángel Mancera y Luis Espinosa Chazaro, respectivamente, son fuego amigo, aunque afirmó que sí afectan la imagen del partido.

Entrevistado en la entrega de constancia a Santiago Taboada como abanderado del sol azteca a Jefe de Gobierno capitalino, dijo que las candidaturas a nivel nacional se han resuelto por unanimidad: "Me extraña que el propio Mancera salga a dueto, el día de ayer, cuando sí lo nombramos candidato a diputado federal por la Ciudad de México y va en un lugar de enorme privilegio".

Sobre Espinosa Cházaro, dijo entender que sigue molesto al no quedar como candidato a la Jefatura de Gobierno, pero aseveró que es un capítulo cerrado, ya que no se equivocaron en elegir a Santiago Taboada. Respecto a las alusiones que ha hecho Silvano Aureoles, manifestó que sólo se encuentra dañando la imagen del partido en Michoacán. "Serenos morenos", agregó.

Por separado, la secretaria general del PRD, Adriana Díaz, señaló que el pasado domingo tuvieron la presencia de dos terceras partes de los consejeros nacionales para las candidaturas, por ello, aseveró que las puertas están abiertas para el diálogo.

"Nosotros siempre estamos abiertos al diálogo y estamos más unidos que nunca, por ello, es mejor platicar con las partes para llegar a acuerdos", dijo, y agregó que espera que no haya fuego amigo al interior del partido, porque aseguró que no van a desaparecer.

Jorge Butrón